

Procès-verbal d'une réunion du Conseil d'administration

Association des résidents du lac Carillon

Samedi, 28 juillet 2012 à 10h00

4164 chemin du Huard, secteur Saint-Ubalde

Étaient présents : Serge Lachance, président
Michel Lamoureux
Fannie Lamarche
Jean-Louis Fiset
Donald Dryburgh
Denis Pelland.

Absent : Louise Grandbois

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Le président fait la lecture de l'ordre du jour.

L'ordre du jour est proposé par Serge Lachance, secondé par Denis Pelland et adopté à l'unanimité

2. Lecture et adoption du procès-verbal du Conseil d'administration du 8 octobre 2011

Le président fait la lecture des principales résolutions adoptées, considérant que les membres du conseil ont vérifié le procès-verbal sur le site de l'ARC.

Proposé par Fannie Lamarche, secondé par Jean-Louis Fiset et adopté à l'unanimité

3. Dossier Taxation 2012 NDDM

Comme Serge n'a pas eu de retour du maire, il fera une relance la semaine prochaine.

4. Descente au lac NDDM

La descente appartient maintenant à la municipalité de NDDM.

Donald Dryburgh va communiquer la semaine prochaine avec Benoit Caouette afin qu'il y ait un cadenas d'installé sur la barrière. Il lui parlera aussi de la dernière section d'escalier qui est très abrupte et qui n'a pas de garde-fou, qu'un ajustement serait nécessaire pour le quai et fera une relance pour obtenir des arbres afin de reboiser le secteur.

5. Résolution : 2012-02-29_072_CA – Bacs à ordures NDDM

Comme la municipalité a décidé d'aménager un nouveau site après nous avoir rencontrés, ce dossier est fermé.

6. Parc naturel régional de Portneuf

Sur le site Internet de la MRC de Portneuf on peut lire :

Malgré le fait que le statut légal de Parc régional ne soit pas encore obtenu, le territoire est accessible aux visiteurs pour la villégiature et la pratique d'activités récréatives. En effet, en 2011, Action plans d'eau plein air a pris en charge l'opération du secteur Saint-Alban (lacs Long et Montauban, secteur des lacs). De plus, le Club récréation jeunesse Saint-Ubalde a été désigné, en 2012, comme opérateur pour le secteur Saint-Ubalde (lac Carillon). En 2012, l'organisme travaillera à la mise aux normes et à l'aménagement du secteur afin d'être opérationnel pour la saison 2013.

Impossible d'avoir de l'info du MRNF à cause des vacances, ça ira au mois d'août.

7. État du lac – RSVLacs

J'ai demandé à Claire de préparer un rapport concernant l'état du lac, il se dégrade.

Il faut sensibiliser les gens à utiliser les bons produits et à protéger la bande riveraine.

La journée qu'il y aura des algues bleues dans le Carillon, la valeur des résidences va couper de moitié mais l'évaluation ne diminuera pas...

Les variables physicochimiques mesurées donnent des signaux discordants, mais l'état trophique du lac se situe vraisemblablement dans la classe mésotrophe. L'intégration des données recueillies à chacune des stations de surveillance permet de situer l'état trophique du lac Carillon dans la classe mésotrophe. Ce lac est à un stade intermédiaire d'eutrophisation. Afin de ralentir ce processus, le MDDEP recommande l'adoption de mesures pour limiter les apports de matières nutritives issues des activités humaines. Cela permettrait de préserver l'état du lac et ses usages.

Serge informe aussi que le MDDEP vient de publier la version finale du protocole de suivi du périphyton. Ça semble assez ardue, on reviendra sur le sujet.

Serge va s'informer à la CAPSA si Chantal Leblanc ne pourrait pas venir à l'assemblée générale.

8. Situation financière 2012

Jean-Louis fait un bref résumé de la situation financière à date.

Nous avons ± 4000 \$ en caisse.

9. Invitation à rejoindre l'ARC

Le 7 mai dernier, Serge a envoyé 20 invitations à rejoindre l'ARC suite aux renseignements qu'il a obtenus de Benoit Caouette.

On a eu au moins 4 nouvelles adhésions.

10. Panier de Noël

Dons remis : 2002 : 65 \$ - 2003 : 50 \$ - 2007 : 50 \$ - 2009 : 35 \$

À l'AG du 11-10-2008 j'avais dit qu'on avait donné 200 \$, ce qui ferme ce dossier.

11. Projet d'affichage

Nous pourrions faire 4 panneaux identifiant le lac Carillon, les deux secteurs NDDM et St-U ainsi qu'une indication avec les noms de rues et le site Internet le l'ARC.

Serge préparera une ébauche et il sera envoyé aux membres du CA.

Michel Lamoureux demande s'il y a une politique d'affichage à St-Ubalde. Il y a de nombreux panneaux installés n'importe où et n'importe comment...

Nous demanderons l'avis de la municipalité.

12. Petites annonces

Sur notre site Internet, il y a cette mention :

« Seulement les annonces personnelles seront acceptées, aucune annonce de commerce, de services professionnels, d'association ou autres ne sera publiée. »

Nous nous réservons le droit de publier ou non votre annonce, et ce sans justification.»

Après discussion, le CA décide de continuer à annoncer monsieur Michel Poirier, membre de notre association, qui vend, ponton, pédalo et maintenant quai. C'est un service aux résidents et à nos membres.

Il y a aussi un résident, membre, qui fait de la récupération de métaux, Serge propose aussi de l'offrir aux membres, ça peut être intéressant.

13. Publicité sur notre site Internet

Une réflexion s'amorce concernant ce sujet.

Serge avait déjà parlé de publicité. Quand nous avons l'Écho du Carillon, nous vendions régulièrement de la pub aux commerces du coin.

Présentement il y a René Carrier de NDDM qui veut annoncer son commerce.

On s'interroge aussi sur la pertinence de s'affilier avec les 2 autres associations proches, lac Émeraude, lac Blanc. Ne devrions-nous pas se regrouper et offrir une vision sur les trois sites ? Cependant le lac Émeraude a plusieurs annonceurs présentement et le danger aussi est de se retrouver avec n'importe quoi...

Si on fait de la publicité, il faut avoir une politique claire et précise.

Il ne faut pas aussi que cette publicité prennent toute la place sur notre site Internet.

On reviendra sur le sujet.

14. Convocation à l'assemblée générale du 6 octobre 2012

Les membres du CA n'ont pas de point particulier à mettre à l'ordre du jour.

Denis Pelland offre de faire ça chez lui.

Serge s'informerait pour faire préparer un buffet.

15. Vérificateur pour les états financiers 2011

L'année passée Serge a oublié de faire nommer un vérificateur pour l'année 2011. Pierre Bédard a fait 2010, on pourrait lui demander de faire 2011.

Proposé par Jean-Louis Fiset, secondé par Donald Dryburg et adopté à l'unanimité.

16. Postes au CA

Serge est prêt pour faire un autre mandat si les membres du CA sont d'accord.

Louise Grandbois et Michel Lamoureux avaient annoncé leur intention de laisser le CA.

Louise l'a confirmé dans un courriel daté du 26 juillet dernier.

Michel informe les membres du CA qu'il quitte.

Il faudrait trouver 2 autres personnes et pour s'assurer que tous ne partent pas en même temps, ceux qui seraient nommés cette année seraient en poste jusqu'en 2015.

Aussi dans le but de s'assurer que deux nouveaux ne puissent pas rester seuls, il est suggéré que le poste de Jean-Louis Fiset soit renouvelable aussi en 2015.

Proposé par Denis Pelland, secondé par Donald Dryburgh et adopté à l'unanimité.

17. Dépenses

Serge explique les dépenses qu'il présente et remet au trésorier une copie de celles-ci.

Le montant total s'élève à 207,09 \$

Proposé par Michel Lamoureux, secondé par Fannie Lamarche et adopté à l'unanimité.

18. Varia :

- **Chemin des Ballades**

Serge informe les membres du CA que la demande a été faite par les municipalités concernant le changement de nom d'une section du chemin du Lac Carillon à NDDM et St-Ubalde.

Nous aviserons quand le tout sera officiel.

- **État des baux de location**

Michel Lamoureux trouve exagéré la hausse de son coût de location cette année.

Serge explique qu'il y a 101 \$ plus taxes parce que son bail de 20 ans est arrivé à échéance et qu'il y a une augmentation des baux cette année.

Michel croit qu'on devrait s'informer sur le sujet et essayer de contrer le gouvernement dans ces hausses.

À suivre

- **État du chemin du Lac Carillon secteur St-Ubalde**

Tous trouvent que la municipalité n'entretient pas le chemin, ça fait plus de 3 semaines qu'il y a eu les fortes pluies et rien n'est encore fait.

Cependant, la municipalité coupait l'herbe le long du rang hier...

Serge suggère aux gens d'appeler et de se plaindre.

19. Levée d'assemblée

L'assemblée est levée, il est 12h25.

Serge Lachance, président